

El eldense Izan García gana el campeonato autonómico de Roller Freestyle en Elda

27/06/2021



Las instalaciones del Skate Park de Elda acogieron ayer el **Campeonato Autonómico de Roller Freestyle y Scooter Freestyle**. Ambas pruebas, organizadas por la Federación de Patinaje de la Comunidad Valenciana con la colaboración del Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Deportes, son fueron clasificatorias para el Campeonato de España.

El eldense **Izán García** se proclamó campeón de la prueba Roller Freestyle al volver a **demostrar un gran talento sobre sus patines con múltiples trucos**. Durante la mañana tuvo lugar la modalidad de Scooter y por la tarde fue la de Roller Freestyle. Los tres primeros clasificados en cada categoría obtendrán el pase para el

Campeonato de España.

En estas competiciones se demostró que el futuro de estos deportes está asegurado, pues participaron niños y niñas de diversas edades.



También participaron pequeñas patinadoras.

Este evento aglutinó a **numeroso público** en torno a las instalaciones pese al calor que se registró ayer en Elda.

Estas instalaciones deportivas eldenses, puestas en marcha en 2020, acogieron por primera vez una competición oficial de ámbito autonómico.

El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, recalcó en la

presentación del campeonato que **“la Federación de Patinaje de la Comunidad Valenciana ha elegido las instalaciones de Elda porque se trata de unas de las mejores de España. Desde el primer momento, hemos prestado nuestro apoyo a la celebración de este evento deportivo en nuestra ciudad porque tiene una gran repercusión”.**



La hermandad entre los participantes destacó durante toda la jornada.



